
 

 

                                                                                                                         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   Unna, den 18.07.2022 
 
 
Antrag: Überprüfung Grüne Welle bei 50 km/h auf dem Innenstadtring 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

die CDU-Ratsfraktion Unna beantragt, der Rat möge beschließen:  

 

Die Verwaltung soll Gespräche mit Straßen.NRW aufnehmen und damit in die Wege leiten, 

dass auf dem Innenstadtring die "Grüne Welle bei 50 km/h" wiederhergestellt wird. 

 

Begründung:  

 

Bereits seit einigen Jahren besteht die ausgeschilderte Grüne Welle auf dem Verkehrsring 

nicht mehr. Das beeinträchtigt den Verkehrsfluss, obwohl sich die Fahrer an die vorgegebene 

Höchstgeschwindigkeit halten. Hier könnte man Verbesserungen für die Fahrqualität und auch 

den Umweltschutz erreichen, wenn die Fahrer weniger stoppen und neu anfahren müssten.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

_____________________                                               

Rudolf Fröhlich 

Fraktionsvorsitzender 
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